

BATIMENT MULTIFONCTIONS 1632 Riaz (FR)

Au terme de 13 mois de travaux, Agoriaz Centre, à Riaz, verra officiellement le jour le vendredi 29 juin 2007. Cette journée marquera l'inauguration officielle de cette magnifique réalisation en présence, notamment, de la conseillère d'Etat Anne-Claude Demierre, directrice de la santé et des affaires sociales. Samedi, place à la journée portes ouvertes. Promotrice de ce projet, l'entreprise spécialisée BAT-MANN Constructions SA a réuni dans un bâtiment multifonctionnel de trois étages, un café tea-room, un cabinet de pédiatres, un salon de coiffure, un centre de médecine sportive, un cabinet d'orthopédistes ainsi que l'Hôpital Fribourgeois, Site de Riaz qui y loue des bureaux et des chambres pour son personnel, sans oublier deux salles de conférence, dont la plus grande forte de 60 places. Présentation de ce centre et de ses diverses activités appelés à dynamiser toute une région.



Parking extérieur	88 places
Surface plancher	2'400 m ²
Volume SIA	10'000 m ³
Durée des travaux	13 mois
Année de réalisation	2007